

jueves 17 de junio de 2021

367 alumnos de Antequera y su Comarca concluyen hoy jueves en el IES José María Fernández las Pruebas de Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad

El alcalde Manolo Barón ha visitado esta mañana las instalaciones del centro comprobando de primera mano el desarrollo totalmente normalizado y controlado de estas pruebas. Agentes de la Policía Local y voluntarios de Protección Civil han conformado el dispositivo especial de seguridad y prevención estipulado para estas pruebas conocidas antigua y popularmente como la "Selectividad".



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Juventud, Elena Melero, y la concejal de Educación, Sara Ríos, han visitado en la mañana de hoy jueves el IES José María Fernández de nuestra ciudad, enclave en el que hasta hoy y durante tres días se han desarrollado las Pruebas de Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad y Pruebas de Admisión (PEvAU-PA), conocidas antiguamente como la Selectividad. La comitiva ha tenido la oportunidad de conocer de primera mano

la disposición y organización de las pruebas.

367 alumnos de Antequera y su Comarca realizarán estos exámenes marcados por segundo año consecutivo por las medidas de seguridad especiales motivadas por la pandemia del virus COVID-19. El Ayuntamiento de Antequera ha colaborado al respecto estableciendo un dispositivo especial de seguridad y prevención de la salud en el IES José María Fernández mediante la presencia permanente de agentes de Policía Local y voluntarios de Protección Civil.

El Alcalde ha tenido la oportunidad de saludar a varios alumnos que han participado en estas pruebas, deseándoles suerte e interesándose por el futuro académico de los mismos que se resolverá a través de los resultados en estas pruebas.



